



今回、びっくりしたのは、(株)

サクラクレパスの商品が鹿児島でたくさん製造されているということです。私は、県外出身ですが、幼稚園、小学校とお道具箱の中には必ずサクラクレパスの文字がありました。ボールペンやマーキングペンは8割も鹿児島で作られているなんて、鹿児島県民にはとてもうれしいことだと思います。私と同じように知らない人も多いはず!もっと、鹿児島をアピールするような商品もあるといいのになあ。桜島ペンとか、子どものお土産とかにもなると思います。(ゆうさん・34歳・女性)

新年号からのリニューアル、喜んでもらえて嬉しいです。今回の表紙

は、ひなまつりにちなんで貴重で珍しい土人形の「ひなじょ」を撮影しました。いかがでしたでしょうか。また、「お便り&メッセージ」につきましても新企画です。市民の皆さんの生の声をお聞かせください。

毎号楽しく目を通しております。優花さんと彩さんのアイドルのリポートに追されて都城まで高速で行つてみました。本当に近くになりましたよね。5~6年前、当時高校生の娘を連れて都城までピアノレッスンの為、週1回通っていました。まさに「苦行」でした(笑)。今はこんなに楽になつて。次回は、もっと遠くまでTRYしてみます。

(ゆきまさん・49歳・女性)

都城市までの高速道路ドライブも事故には充分気をつけながら、安全運転でTRYしてくださいね!そして、今度は、こんなに近くなつた鹿屋市に、ゆきまさんのお友達や知り合いの方々が遊びに来てくれるることを期待しています。

庁舎の入口に喫煙所があると、入館時に非喫煙者、児童、乳児への悪影響があると思います。(市民の声直行便より)

府舎玄関入口の灰皿は、来庁者が 庁舎内へ入る際のたばこの火消し用に設置していますが、喫煙場所として利用されている実情もあります。現在の灰皿設置場所は喫煙者の利便性にも配慮しながら、可能な限り受動喫煙を防止できるよう配置しております。

ただし、同様の意見が多数寄せられていますので、今後、場所の調査を行い、府舎入口灰皿のあり方の検討を行うこととしています。

8 9 3 - 8 5 0 1

No.221

2月号広報かのやで紹介した「株式会社サクラクレパス鹿児島工場」、ゆうさんをはじめ他にも「8割も鹿児島で作られるなんて知らなかつた!」というメッセージをたくさんいただきました。鹿屋市のいいところは、まだまだいっぱいあります。今後もいろんな情報を提供していくたいと思っています。皆さんからの情報もお待ちしています。

市民の皆さんからの お便りを募集

広報紙への感想や、市へのご意見のほか、地域のイベントや出来事、お勧めスポットなど多くの情報をお寄せください。

お便りをいただいた方の中から、抽選で特産品等をプレゼントします。たくさんのご応募をお待ちしています!

※掲載時に、原稿の一部を手直しする場合もございます。

〒 893-8501 鹿屋市共栄町 20-1
市広報広聴課

「市民のひろば」係

☎ 31-1123



お手数ですが
52円切手を
お貼りください

鹿屋市役所 広報広聴課

Kanoya 「市民のひろば」係 行

お名前／ふりがな

電話番号

ペンネーム ※未記入の場合、イニシャルで掲載します

年齢／性別

ご住所 □□□-□□□□

歳 男・女

ご希望のプレゼント

A・B